

OBERBÜRGERMEISTER Städt. Schwabach	
OBM	
Eingang 29. Jan. 2010	
<input type="checkbox"/> Suchstraße	<input type="checkbox"/> Antr. Stadtrat
<input type="checkbox"/> zur Archiv.	
Wv	Dag



Herrn  
Oberbürgermeister  
Matthias Thürauf  
Rathaus  
91126 Schwabach

Schwabach 29. Januar 2010

**Dringlichkeitsantrag  
Ausbau A 6 Radweg Überführung St 2239/Penzendorfer Straße  
Brückenneubau für einen kombinierten Geh- und Radweg über die A 6**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der Stadtratsitzung vom 27.3.2009 wurde der Beschluss gefasst, dass die Autobahndirektion Nordbayern, auf deren Kosten, eine Brücke, anstelle des jetzt vorhandenen Tunnels, über die A 6 baut.

Die durch den zusätzlich kombinierten Geh- und Radweg, auf der Brücke der Penzendorfer Straße St 2239 über die A 6, entstehenden Kosten werden von der Stadt Schwabach getragen.

Bei den Beratungen zum Haushalt 2010 wurde den Mitgliedern des Hauptausschusses und dem Gesamtstadtrat, bei der Haushaltssitzung im Dezember, deutlich vor Augen geführt, in welcher schwieriger Haushaltslage sich die Stadt Schwabach, jetzt und auch in Zukunft, befinden wird. Die Auswirkungen der Weltwirtschaftskrise sind an der Stadt Schwabach und insbesondere den in Schwabach ansässigen Unternehmen nicht spurlos vorüber gegangen. Wir müssen mit erheblichen Steuereinbußen rechnen, noch erschwerend kommt dazu, die Erhöhung der Bezirksabgabe.

So sehen wir als dringend angezeigt, über den Beschluss vom 27.3.2009 nochmals zu diskutieren, ob dieser aufrechterhalten werden soll. Der Beschluss würde die zukünftigen Haushalte mit 270.000,- Euro belasten, für zwei kombinierte Geh- und Radwege, in einem Abstand von ca. 200 m. Wir sind der Meinung, dass es wichtigere Aufgaben in der Stadt Schwabach gibt, die mit diesen Mitteln erfüllt werden könnten.

Wir bitten Sie, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, diesen Punkt nochmals dem Gesamtstadtrat zur Abstimmung vorzulegen, bevor Sie, bezüglich der Kostenübernahme, eine Erklärung, gegenüber der Autobahndirektion Nordbayern, abgeben.

Mit freundlichen Grüßen

Freie Wähler Schwabach